

# PlantaDoce.

Empresa

## Scranton Enterprises adquiere BPL tras captar más de 800 millones de la banca

La sociedad vinculada a directivos y socios de la farmacéutica catalana ha firmado un crédito liderado por Bank of America para financiar la adquisición.

PlantaDoce  
14 oct 2019 - 08:58



Grifols agranda su fortaleza en el negocio del plasma. Scranton Enterprises, sociedad vinculada a directivos y socios de la farmacéutica catalana, ha adquirido la norteamericana BPL Plasma. El cierre de la compra está pendiente de la aprobación por parte de la Federal Trade Commission. **Es la segunda operación que este hóliding de Ámsterdam realiza en el sector del plasma** después de adquirir a Grifols en enero las empresas Haema y Biotest por 537 millones de dólares (470 millones de euros).

La operación de BPL Plasma, que podría situarse en 600 millones de euros, se ha financiado a través de un préstamo de 875 millones con un plazo de cinco años, según el despacho neoyorquino Proskauer. El banco asegurador es Bank of America (BoFA) y en el crédito han participado CaixaBank, Bankia, BBVA, Sabadell, Santander,

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/scranton-enterprises-adquiere-bpl-tras-captar-mas-de-800-millones-de-la-banca>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Commerzbank o BNP Paribas, entre otras entidades. Estos bancos han suscrito cada uno entre 75 millones y cien millones de euros. **El nuevo préstamo también permite refinanciar el crédito de 315 millones de euros firmado en marzo para comprar Haema y Biotest**, según informa *Expansión*.

BPL Plasma tiene su sede en Austin, (Estados Unidos), y posee una red de recogida de plasma con medio centenar de centros en varios estados del país y una plantilla de más de 2.000 empleados. La compañía formaba parte de BPL Group y suministra materia prima a BPL Therapeutics, compañía de hemoderivados con sede en Reino Unido.

## **Scranton Enterprises controla el 8,67% de la multinacional farmacéutica**

**El propietario de BPL Group es el fondo chino Creat Group, primer accionista de Shanghai Raas, compañía de plasma de la que Grifols tomó una participación del 26% en marzo.** La operación con la multinacional presidida por Víctor Grifols acaba de recibir el visto bueno del regulador norteamericano y está pendiente ahora de las autoridades chinas. Es probable que BPL Plasma continúe suministrando plasma a BPL Therapeutics y, más adelante, también lo haga a Grifols.

Scranton es una sociedad ligada a varios miembros de la familia Grifols y consejeros del grupo de hemoderivados. Entre sus accionistas figuran el presidente de la compañía, Víctor Grifols, y el consejero delegado, Raimon Grifols Roura. También se encuentran los consejeros Ramon Riera y Tomás Dagá. Aunque es una empresa independiente con focos de inversión más allá del campo de la salud, la relación de Scranton con Grifols es muy estrecha. Posee una participación del 8,67% en la multinacional de hemoderivados y, a través de Centurion Real Estate, es el propietario de varios inmuebles ocupados por la farmacéutica, entre ellos, su sede en Sant Cugat (Barcelona).